

# BULLETIN DU MONEP

Le 18 février 2005 / 18th February 2005

## Avis / Notice n° 2005-0014

### Clôture de l'échéance

### février 2005 sur le contrat à terme ferme et options sur indice "CAC 40"

Euronext Paris SA fixe à **4 032.50** le cours de liquidation de l'échéance février 2005. Ce cours correspond à la moyenne arithmétique des valeurs de l'indice CAC 40 au comptant, calculés et diffusés après 15h40mn00sec et jusqu'à 16h00, en y incluant le premier indice calculé et diffusé après 16h00mn00sec (heure de Paris), arrondie à une décimale.

-----

### Expiry of February 2005 maturity on futures and options on CAC 40 index

*The closing price of the February 2005 maturity has been set by Euronext Paris SA at **4 032.50**. This price corresponds to the arithmetic average rounded off to one decimal of the CAC 40 index values calculated and disseminated between 2:40:00 pm until 3:00 p.m., which includes the first index calculated and disseminated after 3:00:00 p.m. London time.*